
 

 

Ribeirão Pires, 03 de julho de 2020. 

Ofício nº 270.07.2020 

    Senhor Prefeito. 

     Cumprimentando-a cordialmente, venho através deste solicitar estudos visando a implantação 

de baldeações do transporte público em pontos estratégicos dos itinerários dos circulares, que 

atendem as linhas de transporte de nossa cidade, indicamos também a atualização do sistema do 

cartão bom, para ter um intervalo para isenção de tarifa nessas baldeações. Tal indicação se faz 

necessária pois, segundo o morador Jadir Andrade dos Reis, popularmente conhecido como Jabá, 

após ouvir muitos outros moradores, viu que essa é uma demanda coletiva de nossa cidade. 

    Certo de que podemos contar com a proverbial e costumeira atenção de Vossa Senhoria, 

agradeço e aproveito o ensejo para elevar os meus protestos de estima e consideração. 

Atenciosamente. 

 

Humberto D´orto Neto. 

 

 

 

 

Ao ilustríssimo senhor. 

Adler Alfredo Jardim Teixeira. 

Prefeito Municipal da Estância Turística de Ribeirão Pires. 


